

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbilamin penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan sesuai waktu yang sudah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Kendala Pelaksanaan Penilaian Autentik dalam Pembelajaran Biologi Pada Kurikulum 2013 di SMA Negeri Kota Binjai T.P 2016/2017”

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran dan saran yang membangun kepada penulis dari awal penelitian hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dosen Pembimbing Akademik saya Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd yang sudah membimbing penulis dari awal penulis menginjakkan kaki sebagai mahasiswa baru unimed sampai dengan sekarang. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Syariffudin, M.Sc, Ph.D, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang membangun selama penulisan skripsi ini. Tidak lupa pula saya ucapkan kepada Bapak, Ibu Dosen Biologi dan Staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed, serta Ibu Bapak guru biologi SMA Negeri Kota Binjai yang dengan senang hati membantu penulis dalam pengumpulan data saat penelitian.

Teristimewa ucapan terimakasih dan cinta yang tak terhingga untuk kedua orangtua saya Bapak Erwantono, S.Pd, Ibu Latifah Hanum Nasution S.Pd dan adik saya calon dokter hewan kebanggaan keluarga Luthfy AlFahmi yang dengan kesabaran dan cinta yang mereka berikan untuk penulis hingga skripsi ini terselesaikan. Dan tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada sepupu saya, belahan jiwa dari masih dalam kandungan Khalida Iriani Nasution, S.Pd dan semua keluarga yang telah mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis. Serta ucapan terimakasih dan cinta kepada sahabat-sahabat penulis dari masa Putih-Abuabu sampai dengan detik ini sudah memberikan motivasi, kekuatan, dukungan dan

waktunya untuk selalu mendengarkan keluh-kesah penulis Dira Annisa Nasution, Nanta Aditya Tarigan, Chaliza Nazra Nasution Amd, Raidatus Syifa Harahap, dan Indarsi Unthari, SH. terimakasih penulis ucapkan kepada seluruh Tim Asisten Lab Perkembangan Hewan, keluarga besar Biologi Dik A 2013, sahabat-sahabat tercinta Rensiva yang selalu menemani dikala penelitian di Binjai, Laras, Tri, Mela, Pipit, Rozi, Praju, dan teman satu bimbingan skripsi Dina, Rehulina, ukhti-ukhti Al-Khansa dan Seluruh SMART CREW yang turut membantu dan memberi dukungan serta do'a kepada penulis dalam studi dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis sudah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, dan penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangannya baik dari segi isi dan tatabahasa, untuk itu penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat sesuai dengan fungsinya dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Nurlian Augustin N

THE
Character Building
UNIVERSITY